



KONDOLENZEN

Johann Nothegger



Danksagung

Wir möchten für die vielen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift, die Blumen und Geldspenden anlässlich des Todes von Herrn

Johann Nothegger

Chef der ehemaligen Metzgerei Nothegger

auf diesem Wege herzlich danke sagen.

Insbesondere danken wir den Abordnungen:

- der Schützenkompanie St. Johann
- der Kameradschaft St. Johann
- der Fleischer- und Selcherinnung
- dem Traberzucht- und Rennverein St. Johann
- dem Fußballklub SK St. Johann
- den Mitgliedern der Agrargemeinschaft Durchkaser
- seinem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. Haas
- Lana und Ksenija vom 24-Std.- Pflegedienst ISL
- dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal der Abteilung Innere Medizin 3 des KH St. Johann
- für alle Spenden zugunsten dem Sozialsprengel St. Johann
- dem Kooperator Herrn Ralf Peter für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- dem St. Johanner 4-Gesang und den Weisenbläsern für die musikalische Umrahmung
- sowie allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten und seinen ehemaligen Mitarbeitern, die Hans die letzte Ehre erwiesen haben

St. Johann, im Juli 2014

Anni Nothegger mit Angehörigen

Trauerkerzen

Kondolenz